

**Compte-rendu de la réunion du 13 décembre 2010 entre  
La section Réunion des Sciences Po et  
la Direction de l'Association des Sciences Po Paris**

**Date** : le 13 décembre 2011

**Lieu** : Paris, 21 rue Saint Guillaume

**Présents** :

Madame Anne-Sophie BEAUVAIS, déléguée générale de l'Association des Sciences Po

Monsieur Pierre MAYNARD, Président de l'Association des Sciences Po

Monsieur Abdoullah LALA, Président de la section Réunion des Sciences Po

Monsieur Christophe FIGLAREK, Webmaster du site de la section Réunion

Au cours de cette réunion, Abdoullah LALA et Christophe FIGLAREK ont présenté le bilan de l'activité de la section Réunion et ses projets pour 2011.

**Bilan des cinq ans d'activité de la section Réunion de l'Association des Anciens Sciences Po :**

Il a été rappelé que la section entrait dans sa cinquième année d'existence. Malgré la petite taille du territoire couvert et le fort taux de turn-over des anciens Sciences Po sur l'île, la section a su rester très active.

Les grandes opérations menées par l'association au début de sa création (lutte contre le Chikungunya, intervention dans les lycées pour présenter Sciences Po aux jeunes Réunionnais, participation aux débats économiques et politiques réunionnais...) ont ainsi été rappelées. La section a toujours su maintenir chaque année, en-dehors des réunions des membres du bureau, des moments conviviaux ou des échanges intéressants au cours de débats, de dîners ou de marches.

Ces dernières années, Abdoullah Lala rappelait que la section Réunion s'était rapprochée de la section de Madagascar et que des liens allaient être tissés avec Maurice.

**Projets 2011 :**

L'équipe a présenté les cinq axes forts ou thématiques sur lesquels la section Réunion des Sciences Po entend s'engager en 2011.

- Renforcement avec la section des Anciens Sciences Po de Madagascar avec un rythme de deux réunions annuelles

- Relance du projet de Convention d'Education Prioritaire à La Réunion, en lien avec le sous-préfet et Cyrille Delhaye. Quatre lycées réunionnais sont d'ores et déjà positionnés
- Etablissement de liens avec Sciences Po emplois afin de proposer sur l'île de La Réunion des stages
- Evocation de la possibilité d'un fonds d'amorce pour mener à bien certaines opérations de communication sur l'île autour de Sciences Po Paris
- Poursuite des dîners-débats sur des grands thèmes d'actualité locaux :
  - o les problématiques de la continuité territoriale à La Réunion
  - o le respect de l'égalité des chances dans l'éducation
  - o la condition féminine à La Réunion

Les intervenants ont conclu sur la nécessité de raffermir les liens entre les sections de l'Océan Indien et la métropole, de soutenir les efforts de communication notamment via les sites Web et les réseaux sociaux.